
NEWS



Umstellung auf Online-Lehre

Ab Montag, 2. November, treten neue Regelungen an der Hochschule Aalen in Kraft

30.10.2020 | Am Montag, 02. November 2020, tritt aufgrund der steigenden Infektionszahlen die neue Corona-Verordnung von Bund und Ländern in Kraft.

Die daraus abgeleiteten Regeln des MWK in Baden-Württemberg beinhalten für alle Universitäten und Hochschulen folgende Vorgabe:

Der Studienbetrieb wird grundsätzlich auf Online-Lehre umgestellt. Online-Lehre ist bis Ende November die Regel. Präsenz kann es nur geben, wo es epidemiologisch verantwortbar und zwingend erforderlich ist, um eine erfolgreiche Durchführung des Studienverlaufs im Wintersemester sicherzustellen.“

Veranstaltungen, die bisher in Präsenz auf dem Campus stattgefunden haben, müssen daher bis Ende November digital durchgeführt werden. Das gilt insbesondere auch für die Organisation von Laboren. Bei Vorlesungen, die bereits jetzt schon digital durchgeführt wurden, ändert sich nichts.

Alle Studierenden werden gebeten, ihre Studmail-E-Mails regelmäßig abzurufen. Dort finden sie alle Informationen zur Umstellung auf den Online-Betrieb ab dem 2. November 2020. Auch unsere Informationsseite zum Coronavirus wird ständig überarbeitet. Unter www.hs-aalen.de/corona finden Studierende, Mitarbeitende und Lehrende alle aktuellen Nachrichten und Maßnahmen der Hochschule. Fragen und Anliegen zum Thema können außerdem über info-corona@hs-aalen.de eingereicht werden.
